

Der erste Seniorentreff im Altersheim Ruhesitz am Dienstagnachmittag, 4. April 2023

Wir haben das Treffen als 1. Projekt im Seniorenrat besprochen und definiert, wie der Anlass durchgeführt werden soll. Es sollte eine Plattform angeboten werden, die den pensionierten, älteren Damen und Herren in Beringen die Möglichkeit bietet, sich an einem Nachmittag ungezwungen zu treffen, um zusammen zu plaudern und/oder um neue Personen kennenzulernen. Die Gemeinde unterstützte die Information über den ersten Anlass mit einem Flugblatt, das in alle Haushalte versandt wurde.

Wir vom Seniorenrat haben uns am 4.4. etwa eine Stunde vor dem Anlass getroffen und den Raum mit den ersten Tischen arrangiert. Dann Getränke sowie die Kuchen bereitgestellt, aber wir hatten keine Ahnung wie viele Personen kommen werden. Wir waren wirklich gespannt, wie der Anlass bei unserer Zielgruppe ankommen wird!

Schon kurz vor dem offiziellen Beginn kamen die ersten Gäste. Und etwa nach zwei Uhr wurden wir von der grossen Teilnehmerschar fast erdrückt. Blitzartig musste Daniel Gysin und Mitarbeiter weitere Tische und Stühle herbeischaffen, damit wir genügend Sitzplätze anbieten konnten. Wir waren aber auch gefordert die Besucher mit Kaffee oder anderen Getränken und Kuchen zu bewirten. Ich fand es ganz toll zu sehen, dass die Gäste das Treffen bei Kaffee und Kuchen sichtlich genossen haben. Ja es herrschte eine angeregte Stimmung unter den Teilnehmern. Einige Besucher gaben uns spontan positive Rückmeldungen und Anregungen für die weiteren Treffen. Beispielsweise haben sich mehrere Teilnehmer bereits für den nächsten Anlass zum Jassen verabredet. Gegen 16.30 Uhr endete das Treffen. Wir zählten mehr als 40 Besucher am ersten Anlass und waren sehr zufrieden über die hohe Akzeptanz.

Wir sind hoch motiviert und freuen uns bereits jetzt, Sie zum 2. Seniorentreffen, am 2. Mai 23, ab 14.30 Uhr, im Altersheim Ruhesitz einzuladen!

Bruno Färber Seniorenrat